

Aschenputtel



<https://pixabay.com/de/frau-m%C3%A4dchen-dame-menschen-braut-2609523/>

Es ist ein altes Märchen und es kündigt von der Sehnsucht der Seele
nach einem Partner mit königlichem Geiste ...,
nach einer Verbindung (EHE) in Freude und Frieden,
... in Liebe eben... 😊.

Übel behandelt muss das erblühende Leben
der Macht der verbitterten Frau (Stiefmutter) gehorchen,
welche dem Königskind die ihm zustehende Würde neidet
und ihr ebenso das sich anbahnende Glück missgönnt ...,
ja es sogar erbost in Unglück wandeln will!

Wer kann das mit anschauen? Ich nicht ... deshalb hier meine (Er)Lösung:

Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters



Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:
17.09.2014 Disthen mit Naja tripudians Nuhrovia,
Anaconda C220 (4) C4 Institut Freiburg und Opalith grün:
**= partnerschaftliche Liebe zwischen Mutter und Frau fördert echte Demut
und bereitet guten Boden für den Mann und König;**

sowie 18.07.2018 Fünf Perlen Berliner Mauer (Abriss 1989)
homöopathisch aufbereitet in LM 17, Helios Homeopathy, United Kingdom;
= unser Urinstinkt strebt nach glückereicher Verbindung von Geist und Seele im Körper
und tut das, was nötig ist, um verloren Geglauhtes zunächst in sich zu erhalten,

still abzuwarten (stets vertrauend auf die wahrhaftige Wende), bis sich die passende
Gelegenheit ergibt, diese abhanden gekommene Zusammengehörigkeit zu überwinden,
wahrhaftige Verbindung wieder zu erreichen
und damit eine neue Ebene zu betreten/eine neue Zeit einzuläuten!